

Description de poste/ Job Description

Titre du poste / Job title:	Cariste d'entrepôt / Forklift Operator
Se rapporte à /Reports to:	Gérant de l'entrepôt/ Warehouse manager

English version will follow

Objectif du poste :

En tant que Cariste, vous effectuerez des activités d'entreposage quotidiennes, notamment le stockage des matériaux, le chargement et le déchargement des camions. L'objectif est d'augmenter l'efficacité, la productivité et la satisfaction des clients.

Responsabilités

- Charger, décharger et déplacer des produits et des matériaux, à la main ou à l'aide d'un Chariot Élévateur;
- Stocker la marchandise reçue en manipulant le chariot élévateur pour optimiser les places de rangement;
- Gérer les stocks et optimiser l'aménagement de l'espace de l'entrepôt où il opère;
- Participer à la préparation des commandes internes et externes.
- Acheminer les produits vers les zones de transit appropriées via le fonctionnement du chariot élévateur
- Fournir les bons produits pour la production à l'aide d'un scanner RF
- Apporter les produits finis à l'équipe de l'entrepôt
- Appliquer des protocoles de sécurité dans la conduite et la manipulation des charges.
- Manipuler de façon sûre et efficace des charges en respectant les limites de poids.
- Assurer un Suivi précis des mouvements de marchandises et aider à l'identification des erreurs d'inventaire.
- Participer à l'inventaires cycliques
- Supporter, assister et collaborer avec les autres équipes de l'entrepôt ou département.
- Rapporter au superviseur tout incidents, situation dangereuse ou autres observations
- Autre tâche connexe

Qualifications Requises

- 1 à 2 ans d'expérience en tant que conducteur de chariot élévateur
- Un permis de cariste valide (atout)
- Maîtrise de la conduite des équipements de levage – Opération efficace des chariots élévateurs, transpalettes, Chariot à fourche à Prise Bilatérale (Atout).
- Capacité à travailler efficacement, de manière indépendante ainsi qu'en équipe.
- Souci du détail, ponctuel et organisé.
- Sens des priorités
- Capacité à converser en anglais et/ou en français (atout)
- Assiduité, bonne dextérité, rapidité d'exécution et esprit d'équipe
- Capacité à tirer, pousser et soulever des produits pesant jusqu'à 25 kg et à travailler debout
- Capacité à travailler dans un environnement tempéré.

Purpose of the position:

As a Forklift Operator, you will perform daily warehousing activities, including storing materials, picking, , loading and unloading trucks. The goal is to increase efficiency, productivity and customer satisfaction.

Responsibilities

- Load, unload, and move products and materials manually or using a forklift;
- Store received merchandise by operating the forklift to optimize storage space;
- Manage inventory and optimize the warehouse layout where they operate;
- Participate in the preparation of internal and external orders;
- Transport products to appropriate transit areas using the forklift;
- Provide the correct products for production using an RF scanner;
- Deliver finished products to the warehouse team;
- Apply safety protocols when operating and handling loads;
- Handle loads safely and efficiently while respecting weight limits;
- Ensure accurate tracking of merchandise movements and assist in identifying inventory errors;
- Participate in cycle inventories;
- Support, assist, and collaborate with other warehouse teams or departments;
- Report any incidents, hazardous situations, or other observations to the supervisor;
- Perform other related tasks.

Required Qualifications

- 1 to 2 years of experience as a forklift operator
- Valid forklift license (asset).
- Proficiency in operating lifting equipment – efficient operation of forklifts, pallet jacks, Swing Reach (asset).
- Ability to work effectively both independently and as part of a team;
- Attention to detail, punctuality, and organizational skills.
- Strong sense of priorities.
- Ability to communicate in English and/or French (asset);
- Reliability, good dexterity, fast execution, and team spirit;
- Ability to pull, push, and lift products weighing up to 25 kg and work while standing;
- Ability to work in a temperature-controlled environment